

Nach einem langen, manchmal schweren, aber oft auch schönen Leben  
ist meine Ehefrau, unsere Mutter, Schwieger-, Gross- und Urgrossmutter

# **Elisabeth Mehlich**

geb. Bruggisser, verw. Schaub

9. Juli 1933 bis 12. September 2024

im hohen Alter von 91 Jahren im Pflegezentrum «Glienda» in Andeer (GR)  
sanft und friedlich entschlafen.

Mit ihrer offenen und freundlichen Art, ihrer Hilfsbereitschaft, ihrem  
Verständnis für die Jugend und deren Sorgen und ihrem Einsatz für  
die Hörbehinderten war sie uns ein Vorbild und wird in steter Erinnerung  
bleiben. Sie war der Mittelpunkt unserer Grossfamilie.

Wir sind traurig.

Carlos Mehlich

mit Christian, Stefan und Martin

Dominik Schaub und Anna Sax

Christoph Schaub und Monika Schärer

Anna Barbara Schaub und Lorenzo Hess

mit Jérôme Ackermann

Thileeban und Sutani Thanapalan

mit Ariya, Navin und Ella Mina Sorg

Kathrin und Hans Asper

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Zürich-Fluntern findet  
in einem engsten familiären Rahmen statt.

Traueradresse: Carlos Mehlich, Laubiweg 19, 8057 Zürich